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INFRAESTRUCTURA 

TLAJOMULCO

Inaugura Enrique 
Alfaro ciclovía en 
Puerto Vallarta

Arrancan primeras 
obras del Gobierno
de Quirino Velázquez

Por los Por los 
desaparecidos desaparecidos 
El gobernador electo de Jalisco, Pablo 
Lemus, presentó a la fracción de 
Movimiento Ciudadano en el Congreso del 
Estado, su propuesta para implementar 
una nueva estrategia de Seguridad y 
búsqueda de personas que son reportadas 
como no localizables. Pag. 3
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El Sistema para el Desarrollo 
Integral de la Familia en El Salto 
tiene nueva presidenta. Se trata 
de Monserrat Arroyo Farías, 

quien innovará en su administración, 
dado que el organismo contará con 
una dirección dedicada al cuidado 
animal. 

“Desde el DIF les brindaremos 
protección y, en algunos casos, 
buscaremos una mejor vida para 
ellos”, mencionó.

En compañía de autoridades 
federales, estatales, municipales, 
ciudadanos, amigos y familiares, 
Arroyo Farías rindió protesta y en 
el acto destacó la presencia de 
la Diputada Local, Itzul Barrera, 
Valeria Ávila diputa local y Maye 
Villa de Lemus, expresidenta del 
Sistema DIF Guadalajara.

La nueva titular de la dependencia 
expresó su gratitud a los presentes 
por la confianza depositada para 
tan importante labor, que tendrá 
retos pero también oportunidades 
de mejorar y de que los recursos 
sean destinados a las familias 
saltenses que más lo necesitan.

También comentó que las familias 
son el pilar de nuestra sociedad 
y agradeció a su madre por la 

educación sólida que recibió de 
ella. “Gracias, mamá. Tu sabiduría y 
capacidad para entender y apoyar 
a los demás han sido una guía 
constante para mí, y hoy, al asumir 
esta nueva responsabilidad, lo hago 
con la firmeza de tus enseñanzas”.

Añadió que el DIF debe ser la 
institución que ofrezca ayuda a las 
familias que están pasando por un 
momento difícil, como los adultos 
mayores, niños, discapacitados 
y familias que luchan por salir 
adelante.

Indicó que su administración será 
cercana a la ciudadanía, buscará la 
integración y la resiliencia, sobre 
todo en temas de salud, educación y 

alimentación. Invitó a los presentes 
a colaborar, ya que cada pequeño 
esfuerzo cuenta.

“Los recursos son limitados, pero la 
voluntad, pasión, corazón y amor por 
los ciudadanos son enormes, ¡¡y serán 
las capacidades que nos ayuden a 
apuntalar la transformación en la 
integración de las familias saltenses”.

Se comprometió a que el trato a la 
ciudadanía será con transparencia, 
confianza, respeto y empatía. 
“Vamos a responder a la necesidad 
con acciones, no con palabras o 
simulaciones, demostrando que 
el compromiso real se mide en los 
resultados que podemos ofrecer a 
nuestra gente”.

DIF El Salto tendrá área  
de cuidado animal: Arroyo 
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La nueva presidenta 
dio a conocer que 

brindarán protección 
y buscarán una mejor 
vida para los animales 

Monserrat Arroyo Farías presentó lo que será la nueva dirección dentro del DIF. 

Habitantes de la comunidad nahua hicieron 
un llamado a la Presidenta de México.

 U
d

eG
 

Comunidad 
de Ayotitlán 
pide visita de 
Sheinbaum
Redacción/Quadratín Jalisco

 

En el marco del reconocimiento Flor 
de la Sierra a Rafaela Justo Elías, y 
a otros defensores de las tierras y 

derechos humanos, habitantes de la 
comunidad nahua de Ayotitlán, piden 
la presencia de la presidenta Claudia 
Sheinbaum Pardo para darla a conocer 
sus principales necesidades.

En el evento donde participaron 
representantes universitarios (UdeG 
e Iteso) en el auditorio Silvano Barba 
de la UdeG, la galardonada, Rafaela 
Justo Elías, anunció que el Consejo de 
Ancianos de Ayotitlán, de Cuautitlán 
de García Barragán, Jalisco, buscan 
que la Presidenta conozca los retos 
que enfrentan desde hace décadas.

La comunidad nahua, ubicada en la 
Sierra de Manantlán, entre los límites 
de Jalisco y Colima, es una de las 
poblaciones indígenas más grandes y 
ancestrales. Cuenta con más de 13 mil 
habitantes en un territorio que nunca 
ha sido visitado por ningún presidente 
de México. 
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Inaugura Enrique Alfaro 
ciclovía en Puerto Vallarta

En la obra se invirtieron poco más de 320 millones de pesos; 
el Gobernador estuvo acompañado del alcalde, Luis Munguía

Javier Frías/Quadratín Jalisco

Al destacar que Puerto Vallarta 
es un municipio fundamental 
para el estado de Jalisco, el 
gobernador Enrique Alfaro 

inauguró este miércoles la obra de 
la ciclovía de la avenida Francisco 
Medina Ascencio, en la que se 
invirtieron poco más de 320 millones 
de pesos. 

Acompañado del exalcalde Arturo 
Dávalos Peña, quien solicitó al 
gobierno del Estado la realización 
de esta obra, así como del actual 
presidente, Luis Munguía, el 
Gobernador se dijo contento de 
poder inaugurar esta obra y realizar el 
primer recorrido. 

“El día de hoy estamos en Vallarta 
muy contentos porque vamos a 
entregar una obra en la que hemos 
trabajado varios años, y no puedo 
arrancar el recorrido de esta ciclovía 
que hicimos como parte del proyecto 
de renovación de las laterales de la 
avenida Medina Ascencio, un proyecto 
que arrancó a partir de la idea de 
nuestro amigo Arturo Dávalos, siendo 
presidente municipal”, expresó.

Recordó que para la realización de 
la obra, había que renovar toda la 
infraestructura hidrosanitaria y hacer 
una obra incluyente, no solamente 
para los vehículos. 

“La vialidad estaba hecha pedazos 
y ahora la dejamos con una obra de 
concreto hidráulico. Invertimos 329 
millones de pesos para poder arreglar 
estos cuatro y medio kilómetros. 
¡Valió la pena!”, dijo Alfaro Ramírez.

Este esfuerzo, y gracias al gran 
trabajo de la SIOP, dijo el mandatario 
estatal, se logró gracias al apoyo del 
sector empresarial de la ciudad, que 
aporta a través del Fideicomiso de 
Turismo recursos para ello.

“Es una obra que, aunque nos llevó 
tiempo, ha cambiado la imagen de 
Puerto Vallarta”, añadió.
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El Gobernador se dijo contento de poder inaugurar esta obra y realizar el primer recorrido.

Alfaro dijo que el encuentro también sirvió 
para agradecer el apoyo de los empresarios.
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Empresarios 
vallartenses y 
Enrique Alfaro 
definen agenda 
Redacción/Quadratín Jalisco

Como parte de su gira de trabajo en la 
Costa de Jalisco, el Gobernador del 
Estado, Enrique Alfaro Ramírez, se 

reunió este miércoles con empresarios 
de Puerto Vallarta para dialogar sobre 
el futuro del Comité del Fideicomiso del 
municipio y la Asociación de Hoteles de 
Puerto Vallarta; de la agenda turística 
y económica del municipio, así como 
para perfilar la relación de continuidad 
que tendrá el Gobernador electo Pablo 
Lemus y el nuevo presidente Municipal, 
Luis Munguía.

Ahí, el mandatario estatal dijo que el 
encuentro también sirvió para agradecer 
el apoyo de los empresarios durante su 
gobierno y concluir arduamente el cierre 
de gobierno.

“Queremos ver, sobre todo, para 
poder luego platicar con el Gobernador 
electo Lemus, hablar sobre el futuro 
del Fideidecomiso, de infraestructura, 
porque como ustedes saben, ahora ya 
lo presidente un empresario de Vallarta, 
queremos que sean ellos los que lleven 
las decisiones y la conducción de esta 
herramienta tan potente, tan importante 
para desarrollar infraestructura y para 
promocionar el destino turístico. Voy a 
platicar con ellos sobre eso y agradecerles, 
es una reunión de agradecimiento, de 
despedida también, ya estoy cerrando 
mi ciclo y ver qué otros temas salen 
para perfilar una agenda de trabajo 
coordinada con Luis, con Pablo, para 
priorizar proyectos, 

La movilidad no motorizada es una de las propuestas del gobierno 
de Luis Munguía, por lo que se realizarán varias obras de este tipo en 
Puerto Vallarta.
Lo anterior lo dio a conocer el propio munícipe, tras acompañar al 
gobernador del estado Enrique Alfaro Ramírez a la inauguración de la 
ciclovía de la avenida Francisco Medina Ascencio.
“Esta obra será parte de una red de ciclovías en la ciudad. Nosotros 
vamos con esa puesta, de la movilidad no motorizada, desde luego es 
parte de nuestra agenda”, dijo Munguía González.

MOVILIDAD NO MOTORIZADA

Por su parte el exalcalde Arturo 
Dávalos Peña recordó las condiciones 
en que se encontraba esta la principal 
avenida de la ciudad fue por ello que 
solicitó su renovación al gobierno 
estatal. 

Por su parte Luis Munguía dijo que 

además de ser una obra necesaria, 
este es una obra que viene 
a revitalizar la ciudad y 
activa la movilidad de 
este destino turístico 
a través de la 
ciclovías.
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Agendarán Jalisco y Nayarit 
inicio del puente Federación

Javier Frías/Quadratín Jalisco

Los Gobernadores de Jalisco y 
Nayarit se reunirán en próximas 
fechas para proyectar el inicio 
de construcción del Puente 

Federación, aquel que conectará a los 
municipios de Puerto Vallarta y Bahía 
de Banderas.

“Se va a retomar el proyecto del 
puente Federación, lo anunció ayer 
(la presidenta Claudia Sheinbaum). 
Platiqué ayer con el Gobernador 
de Nayarit el doctor (Miguel Ángel) 
Navarro, quedamos de hacer una 
reunión en la que invitaremos al 
gobernador electo (Pablo) Lemus 
para que ya se vayan poniendo 
de acuerdo de cómo se van a 
sumar esfuerzos y poder concretar 
un pendiente de este sexenio del 
Gobierno federal que era ese puente 
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El Puente Federación es una obra que por más de una década ha sido prometida.

El menor falleció tras una supuesta golpiza 
en la escuela secundaria 32.
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Hasta las últimas 
consecuencias 
en caso de José 
Luis: Alfaro
Javier Frías/Quadratín Jalisco

El gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro, aseguró que el caso del 
menor José Luis, quien falleció tras 

una supuesta golpiza en la escuela 
secundaria 32, en Puerto Vallarta, 
continúa en investigación y se llegará 
hasta las últimas consecuencias.

“Me confirma (el fiscal) que ha 
habido atención directa de la Fiscalía 
y se va a llegar hasta las últimas 
consecuencias, y por supuesto, 
se informará al respecto”, dijo en 
entrevista el gobernador Alfaro 
Ramírez al ser cuestionado al respecto.

Alfaro Ramírez dijo que el fiscal Luis 
Joaquín Méndez, le ha informado que 
se está atendido el caso, que se han 
atendido de manera especial, debido 
-dijo- a que el niño fallecido tenía 
papás adoptivos y papás naturales, “se 
ha atenido a las dos partes, la carpeta 
está abierta y se está atendiendo 
puntualmente”, aseguró.

El pasado 9 de septiembre, familiares 
y amigos de José Luis, el menor de 
14 años, se manifestaron exigiendo 
celeridad en la investigación de la 
muerte del estudiante de secundaria.

Beatriz Cabrera, madre del menor, 
exigió a la Fiscalía del Estado agilizar 
las investigaciones para esclarecer este 
hecho, ya que su hijo, antes de morir dio 
a conocer los nombres de sus agresores.

El supuesto ataque se registró a finales 
del mes de agosto en la secundaria 
número 32 ubicada en la colonia El 
Mangal.

Arranca Vallarta cruzada contra la basura
Javier Frías/Quadratín Jalisco

El alcalde de Puerto Vallarta, Luis 
Munguía, arrancó un operativo 
contra el rezago en la recolección 

de basura, el cual le fue heredado por 
la administración anterior y que 

tiene en crisis a varias colonias y 
comunidades del municipio, 

donde se ven montones 
de basura en las calles.

En esta cruzada 
t a m b i é n 

participan empresarios, quienes 
aportaron como préstamo 9 camiones 
recolectores para limpiar tanto la 
ciudad como las delegaciones.

Luis Munguía pidió paciencia a la 
población, ya que tardarán alrededor 
de 15 días en normalizar la recolección, 
debido a lo complicada de la situación.

Expresó que, a pesar de las anomalías 
que se están encontrando y el colapso 
de los servicios a la ciudadanía, Vallarta 
muy pronto renacerá para volver a ser 
un municipio limpio.

Conectará a los 
municipios de Puerto 

Vallarta y Bahía de 
Banderas; se invitará 
al gobernador electo, 

Pablo Lemus, para 
sumar esfuerzos 

Luis Munguía pidió paciencia a la población.
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Ayer se 
comprometió el 

proyecto, platicamos los 
dos Gobernadores y los 
vamos a poner listos para 
arrancarlo lo más pronto 
posible reunión

Enrique Alfaro 

Enrique Alfaro en su visita a Puerto 
Vallarta.

“Ayer se comprometió el proyecto, 
platicamos los dos Gobernadores y los 
vamos a poner listos para arrancarlo lo 
más pronto posible reunión”, añadió 
Alfaro Ramírez.

El Puente Federación es una obra 
que por más de una década ha sido 
prometida, tanto al pueblo de Puerto 
Vallarta, Jalisco, como de Bahía de 
Banderas, Nayarit, pues representaría 
una conexión entre ambos municipios 
y con ello un desaforo vehicular 
durante las horas pico y los periodos 
vacacionales.

interestatal y que mucha falta le hace a 
Puerto Vallarta”, explicó el mandatario 
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Renovará Lemus estrategia 
de búsqueda de personas
Redacción/Quadratín Jalisco

T al como lo había adelantado, 
el gobernador electo de 
Jalisco, Pablo Lemus Navarro, 
presentó a la fracción de 

Movimiento Ciudadano en el 
Congreso del Estado su propuesta 
para implementar una nueva 
estrategia de Seguridad y búsqueda 
de personas.

Las principales novedades en 
las reformas a la Ley Orgánica del 
Poder Ejecutivo son la creación de 
la nueva Secretaría de Inteligencia 
y Búsqueda de Personas, y de la 
Policía Estatal de Caminos.

Esta propuesta fue planteada 
por Lemus Navarro a los diputados 
y diputadas emecistas, quienes 
firmaron la iniciativa y la presentaron 
en la Oficialía de Partes del Congreso 
local.

“La estrategia que hemos diseñado 
ha sido construida a partir del 
diálogo, el análisis y la colaboración 
con familiares, colectivos, expertas 
y expertos en el tema de Seguridad”, 
afirmó el gobernador electo.

 La nueva Secretaría de Inteligencia 
y Búsqueda de Personas (SIBP) tendrá 
a su cargo los Organismos Públicos 
Descentralizados C5 Escudo Urbano 
y el Instituto Jalisciense de Ciencias 
Forenses.

“Tenemos que pagar una deuda 
histórica con la localización de sus 
familiares, pero tenemos que dar una 

atención mucho más especializada, más 
cercana con los colectivos y familiares 
de víctimas”, expresó.

La SIBP contará con una Dirección 
de Búsqueda, que tendrá la tarea 
de articular las acciones de distintas 
dependencias relacionadas con la 
búsqueda de personas.

Con este fin se reformará la Ley 
de Personas Desaparecidas del 
Estado de Jalisco para crear la 
figura de Secretariado Técnico del 
Comité Coordinador del Sistema 
Estatal de Búsqueda, que recaerá en la 
Secretaría de Inteligencia y Búsqueda 
de Personas.
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El Gobernador electo presentó su propuesta a la fracción de Movimiento Ciudadano en el Congreso.

Lemus busca cercanía con familiares de 
desaparecidos.
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Impulsa 
reforma a la 
Ley Orgánica 
de Jalisco

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de ser más eficientes 
y brindar mejores resultados, sobre 
todo en el tema de la atención a 

las familias de personas desaparecidas 
en el estado, el gobernador electo de 
Jalisco, Pablo Lemus Navarro, confirmó 
que solicitó al mandatario en funciones, 
Enrique Alfaro, que envíe al Congreso 
local una iniciativa de reforma a la Ley 
Orgánica.

“Sobre todo para hacer más eficiente 
y para poder brindar algo que para 
mí es fundamental, quiero dar un 
seguimiento especial y una cercanía a 
los colectivos y familiares víctimas de 
desaparición”.

Dijo que acudirá con la bancada de 
Movimiento Ciudadano en el Congreso 
de Jalisco para explicarles en qué 
sentido va la propuesta y cómo será la 
dinámica para mejorar los resultados.

Mencionó que la intención es 
que esta reforma sea aprobada por 
la presente legislatura, aunque el 
proyecto de presupuesto del 2025 le 
tocará a la que sigue.

“No se aumentan coordinaciones, 
no habrá nuevas coordinaciones, 
lo que estoy buscando 
es disminuir el gasto 
burocrático, no 
habrá nuevas 
áreas, estamos 
b u s c a n d o 

Buscará crecimiento de Papirolas
Redacción/Quadratín Jalisco

Porque es importante invertir en el 
bienestar y desarrollo cultural de 
las niñas y los niños del estado, 

Pablo Lemus, gobernador electo de 
Jalisco, propuso un incremento en el 
presupuesto estatal para que el Festival 
Papirolas, llegue a todas las regiones.  

«Es fundamental que Papirolas no 
solo se quede en la Zona Metropolitana 
de Guadalajara, sino que pueda llevarse 

a cabo en cada uno de los centros 
universitarios de las distintas regiones 
del estado», señaló Lemus.

Apuntó que también se buscará facilitar 
el transporte de las niñas y niños, para 
que puedan disfrutar de esta experiencia 
única.

Lemus Navarro recordó cómo durante 
su gestión en Zapopan y Guadalajara, 
una de las políticas más importantes fue 
enfocarse en mejorar la calidad de vida de 
los niños y niñas a través de la cultura.

Esta nueva 
dependencia tendrá 

a su cargo los 
Organismos Públicos 
Descentralizados C5 
Escudo Urbano y el 

Instituto Jalisciense de 
Ciencias Forenses

Llevaría el festival a todo el Estado.
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Todo listo para la Décima Feria 
Internacional del Huevo en Tepatitlán

El evento se realizará los días 11 y 12 de octubre; se espera la asistencia de 
más de 12 mil personas para celebrar este producto emblema de la región

Redacción/Quadratín Jalisco

El estado de Jalisco es el principal 
productor de huevo del país, para 
celebrarlo, el Centro Universitario 
de los Altos de la UdeG, la 

Asociación de Avicultores de Tepatitlán 
y el gobierno municipal colaborarán 
en la décima edición de la Feria 
Internacional del Huevo, a desarrollarse 
los días 11 y 12 de octubre.

Se trata de un foro internacional 
en el que este producto avícola es 
protagonista con actividades culturales 
y académicas, así como varios eventos 
en los que se contará con un total 
de más de 27 mil huevos, informó la 
rectora del CUAltos, Karla Planter Pérez.

“Celebramos un producto emblema 
de la región de Los Altos que nos 
coloca como el principal productor a 
nivel nacional y entre los principales en 
Latinoamérica”.

Resaltó que esta décima edición 
surge después de un relanzamiento 
posterior a la pandemia, y en esta 
ocasión proyectan más actividades, 
a las que se espera una asistencia de 
más de 12 mil personas durante las dos 
jornadas de la feria. Agregó que en esta 
edición el Ayuntamiento de Tepatitlán 
se suma a las actividades que organizan 
el CUAltos y la Asociación de Avicultores 
de Tepatitlán.
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Plantean que en el evento haya más de 27 mil huevos.

Esta pista está en proceso de convertirse en 
Aeropuerto.
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El jueves llega el primer avión a la aeropista de Chalacatepec
Javier Frías/Quadratín Jalisco

La aeropista de Chalacatepec, 
ubicada en la Costalegre Jalisco, 
recibirá este jueves su vuelo 

inaugural, según dio a conocer el 
gobernador Enrique Alfaro Ramírez.

Durante su visita a Puerto Vallarta, 
donde entregó una obra de 

infraestructura vial, el mandatario 
informó que el jueves visitará la 

Costa Alegre de la entidad, 
donde entregará también 

obras de trascendencia 
para la región.

“Mañana se va 

entregar la aeropista de Chalacatepec, 
ya en proceso de convertirse en 
Aeropuerto Internacional”, dijo el 
mandatario al explicar que el cambio 
de Gobierno federal atrasó “un poco el 
trámite administrativo”, para que pase 
de aeropista a Aeropuerto Internacional, 
“pero la pista de la obra está terminada”.

Asimismo, informó que el jueves 
mismo, ahí, en el municipio de 
Tomatlán, realizará la entrega del 
sistema de abasto de agua del ejido 
José María Morelos, “que también 
va a ser el sistema de abasto para 
el proyecto de Chalacatepec. Es un 
sistema de conducción de agua muy 

muy importante que vamos a entregar 
el día de mañana”.

Añadió que también supervisará el 
muelle de Las Ánimas, en el municipio de 
Cabo Corrientes. 

“Todavía nos falta terminar el malecón 
que estamos haciendo en la playa de 
La Manzanilla”, en La Huerta, agregó 
respecto a las obras de infraestructura 
náutica que se desarrollaron durante su 
sexenio.

En lo que respecta al Hospital de 
Tomatlán y al Tecnológico de ese mismo 
municipio son obras que están por 
concluir y que “vamos a entregar, yo 
espero, en un mes más”, puntualizó.

gastronómica y desayunos gratis para 
las primeras personas.

La rectora añadió que este año han 
preparado actividades en colaboración 
con el Festival Papirolas, con un total 
de 35 sesiones de talleres, exposiciones 
artísticas y cinco conciertos, y una 
asistencia de más de mil 400 niñas y niños.

El representante de la Asociación de 
Avicultores de Tepatitlán, Ezequiel 
Casillas Padilla, mencionó que esta 
edición de la feria innovará en sus 
actividades, y uno de los eventos 
estelares es un intento de récord 
guinness: que más de dos mil 500 
personas corran sosteniendo un 
huevo con una cuchara en la boca. 
Habrá también un videomapping con 
la historia y legado del huevo, que 
será proyectado en la Parroquia de 
San Francisco de Asís, en el centro del 
poblado.

Explicó que con estas actividades se 
busca promover el consumo de huevo 
en México, puesto que se estima que 
en la actualidad las y los mexicanos 
consumen 400 huevos al año, pero 
la meta es duplicar esta cifra al ser 
considerado un alimento saludable.

Para esta feria, el CUAltos fungirá como 
sede de las actividades académicas, 
con seis ponencias y la participación de 
especialistas de áreas como la nutrición, 
la Inteligencia Artificial, la comunicación 

y la innovación en la avicultura.
En el centro de Tepatitlán también se 

llevarán a cabo actividades, incluido el 
desfile inaugural, concurso de canto y 
talento, carreras de botargas, exhibición 
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Escucha Verónica Delgadillo las 
necesidades de vecinos en Talpita

Como primera indicación, pidió al Comisario de Seguridad Ciudadana, Ismael 
Ramírez Méndez, que habilite un chat vecinal, a fin de brindar atención 

Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de tener un diálogo 
directo con los habitantes 
de Guadalajara, escuchar sus 
necesidades en las calles y dar 

soluciones de manera inmediata, 
la presidenta municipal, Verónica 
Delgadillo, arrancó con las reuniones 
vecinales que, aseguró, serán el sello de 
su gobierno.

“Estos recorridos que inician el día 
de hoy representan la oportunidad de 
construir de la mano de la gente”.

La presidenta caminó por las calles 
del barrio de Talpita y visitó la Unidad 
Deportiva de la colonia, donde escuchó 
las peticiones de las vecinas y vecinos 
en materia de limpieza, bacheo, 
seguridad, iluminación, atención a 
espacios públicos y los tianguis que se 
instalan en la zona.

Como primera indicación, pidió al 
Comisario de Seguridad Ciudadana, 
Ismael Ramírez Méndez, que habilite un 
chat vecinal, a fin de brindar atención 
oportuna a los reportes de incidencia 
delictiva.

Los chats vecinales forman parte de la 
estrategia de seguridad que delineó la 
nueva administración como parte de las 
políticas preventivas, y que permitirán 
desdoblar la figura del policía de barrio.

La presidenta estuvo acompañada por 
el Coordinador General de Cuidemos 
Guadalajara, Marco Ocegueda Sánchez; 
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La Alcaldesa creció en esta colonia y ahí comenzó su ilusión de ayudar a la gente.

Reconocieron que Lemus 
le dio la vuelta a las 
tendencias en el Estado.

Desea Confío en México un mejor Jalisco con Sheinbaum
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

La asociación civil Confío en México 
continúa sus actividades de diálogo 
y análisis del escenario post electoral 

en Jalisco, y en el país, y aunque 
reconoce que no era la candidata que 
apoyaban, su presidente en el estado, 
Salvador Cosío Gaona dijo que esperan 
que a la Presidenta de México Claudia 
Sheinbaum le vaya bien, y que reconozca 
la importancia del estado para el país.

“Esperamos que una vez que, estamos 
casi seguros, el Tribunal Electoral 

Federal determinará el triunfo válido, 
consolidado de Pablo Lemus Navarro 
como gobernador, que tenga el pleno 
reconocimiento del gobierno de la 
República, no obstante haya surgido 
de la sociedad, porque ese es el origen 
de Pablo Lemus como sociedad y al 
que ganó la presencia de la República, 
al que llevó ahí a Claudia Sheinbaum, 
el grupo político, y que nos otorgue al 
estado, al gobernador electo, una vez 
que no funciones, la dimensión que 
tiene Jalisco”.

Este miércoles tuvieron como invitado 

el analista político Federico Arreola 
Castillo, quien habló de los resultados 
electorales en Jalisco donde, admite, el 
emecista Pablo Lemus le dio la vuelta a 
las tendencias por los errores de Morena.

“Esta es la entidad en la que, de lo que 
yo recuerdo, en la que hubo el cambio 
más importante, la señorita o señora 
de Morena, que ni me acuerdo de su 
nombre, empezó ganando, yo creo que, 
por la fuerza de Morena, y por sus errores, 
que fueron muchos, perdió. No estaría yo 
de acuerdo si el tribunal electoral le quita 
el triunfo a Pablo Lemus.

servicios públicos para el bacheo, el 
alumbrado público y podas.

La presidenta de Guadalajara 
informó que se instalará una mesa de 
diálogo con comerciantes del Mercado 
municipal Manuel Doblado, donde 
se realizan obras de rehabilitación, 
para que el proyecto de intervención 
se adecue a las necesidades de los 
locatarios y comience a desdoblarse 
el proyecto de transformación de 
estos espacios en áreas de convivencia 
comunitaria.

Los servidores públicos también 
visitaron la Unidad Deportiva de 
Talpita. En el lugar, se anticipó que 
el Ayuntamiento de Guadalajara 
arrancará con una campaña de 
concientización sobre la limpieza y se 
reforzará la capacitación entre vecinos 
sobre el manejo del punto limpio que 
se encuentra en la colonia.

Para que los vecinos de la zona 
tengan espacios públicos de calidad, 
también se rehabilitará la alberca 
que se encuentra en la misma unidad 
deportiva. Los reportes que hicieron 
los vecinos para la atención de podas, 
bacheo e iluminación serán atendidos 
a la brevedad, prometieron las 
autoridades.

el Coordinador General de Servicios 
Municipales, Óscar Villalobos Gámez; 
la Coordinadora    General de Gestión 
de la Ciudad, Isabel de la Torre; la 
Coordinadora General de Construcción 
de Comunidad, Crystal Zavala; el jefe 
de Gabinete, Bernardo Fernández; el 

Jefe de la Oficina de la Presidencia, 
Mario Silva; el Comisario de Seguridad 
Ciudadana, Ismael Ramírez Méndez; y el 
titular de COMUDE, David Prado.

Acudió también el director de Obras 
Públicas, Juan Carlos Arauz, entre 
otros responsables de la prestación de 
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Renuevan en Sudáfrica marca 
de certificación del tequila 

El país africano se ha convertido en un mercado estratégico para la bebida 
nacional detalló el responsable del área de Asuntos Internacionales

Redacción/ Quadratín Jalisco 

Hay buenas noticias para la 
protección, a nivel internacional, 
de la primera Denominación de 
Origen de México. El Consejo 

Regulador del Tequila A.C. (CRT), 
informó que fue renovado el registro 
del Tequila como Marca de Certificación 
en Sudáfrica, país que se ha convertido 
en un mercado estratégico para la 
bebida nacional, detalló el responsable 
del área de Asuntos Internacionales, 
Rodolfo Villarruel Franco.

“Este registro fue obtenido por 
primera vez el 18 de agosto de 2004, 
y ahora estamos cumpliendo 20 años 
de protección en ese país, este registro 
nos otorga el derecho exclusivo 
sobre el uso del nombre Tequila, 
para aquellos productos certificados 
por el CRT, y cualquier persona que 
desee utilizar este nombre deberá 
obtener autorización de este Consejo 
cumpliendo con las normas aplicables”.

Sudáfrica, con una economía 
robusta y siendo uno de los países 
más poblados de África, presenta una 
demanda creciente de Tequila. En el 

periodo de 2004 a 2024, ha ocupado 
en promedio el lugar 11 entre los países 

importadores de Tequila. Tan solo en el 
año pasado fueron exportados más de 
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Uno de los objetivos del CRT es salvaguardar a la Denominación de Origen.

El alcalde Gerardo Quirino 
apoya la agencia 

metropolitana de 
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Tlajomulco busca sumarse al Siapa
Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco

El ayuntamiento de Tlajomulco 
de Zúñiga busca sumarse a los 
proyectos metropolitanos que 

están próximos a arrancar. 
En entrevista con Quadratín Jalisco, 

el alcalde Gerardo Quirino Velázquez, 
refirió que se emprendió un programa 
de dotación de infraestructura, con 
el cual busca sumarse al Sistema 
Intermunicipal de Agua Potable y 
Alcantarillado (Siapa), y la primera 
inversión ronda los 19 millones de 
pesos en la planta de tratamiento La 
Noria.

“Vamos a ampliar al doble su 
capacidad, ahorita son 10 litros por 
segundo, y  vamos a irnos a tratar 
los 20 litros por segundo, para seguir 
con el esquema de tratamientos de 
las aguas y reforzar nuestro vaso 
regulador que tenemos aquí a un 
lado, donde es un tema de captación 
de agua para cargar nuestros mantos 
freáticos, y prepararnos para todo este 
proyecto de infraestructura que está 
aterrizando con la culminación de la 
planta potabilizadora P5 que nos va 
ayudar a tener agua superficial para 
las zonas que más necesitamos del 
Norte y del Valle del municipio, para 

que esta zona ya pueda tener mayor 
sustentabilidad en el líquido vital”.

Refirió que en próximos días, recibirá 
al Gobernador, Enrique Alfaro para 
constatar los avances de la planta 
potabilizadora P5, que será una de 
las aportaciones de su administración 
para sumarse al Siapa.

“Se va a ir integrando 
paulatinamente al Siapa, es el tema, 
van a ser etapas, y algunas zonas 
que se vayan cerrando, donde ya 
tengamos calidad y cantidad en el 
líquido vital, e iremos avanzando. El 
gobernador vendrá en los próximos 
días a inaugurar la planta”.

Este registro 
fue obtenido 

por primera vez el 18 de 
agosto de 2004, y ahora 
estamos cumpliendo 20 
años de protección en 
ese país, este registro 
nos otorga el derecho 
exclusivo sobre el uso del 
nombre Tequila

Rodolfo Villarruel Franco

2.2 millones de litros a este mercado.
Uno de los objetivos del CRT es 

salvaguardar a la Denominación de 
Origen a nivel nacional e internacional, 
actualmente en 57 países el Tequila se 
encuentra protegido bajo una figura de 
propiedad intelectual. 

Los registros internacionales otorgan 
al gobierno mexicano como titular de la 
Denominación de Origen, la facultad de 
ejercer las acciones legales que las leyes 
en materia de protección a la propiedad 
intelectual de estos países contemplen, 
en contra de cualquiera que trate de 
imitar al Tequila o de utilizar la DOT 
sin autorización; garantizando así al 
consumidor la seguridad de poder 
disfrutar de un producto auténtico.

El Tequila, solo puede ser producido 
en 181 municipios de cinco estados de 
México, por eso es de suma relevancia 
su protección a nivel internacional.

manejo de residuos.
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Arranca Quirino 
sus primeras obras  

El presidente municipal de Tlajomulco dio inicio a la
 remodelación de la calle Juárez Sur, ubicada en la cabecera 

 Redacción/Quadratín Jalisco

 

La remodelación de la calle Juárez Sur, 
ubicada en la cabecera municipal de 
Tlajomulco, fue el primer arranque 
de obra de mejoramiento urbano 

del presidente municipal, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, quien estuvo 
acompañado del empresario Enrique 
Michel, ciudadanos y funcionarios 
municipales.

“Estoy contento de poder estar en esta 
etapa, de que me dieron la oportunidad 
de representarlos, de poder iniciar con 
esta alta responsabilidad que he buscado, 
me he preparado para estar en este 
momento y hoy empezamos con toda 
la fuerza, con todo el corazón desde el 
primer día”.

La ejecución de esta obra en la calle 
Juárez consistirá en la intervención de 625 
metros de la vía pública, el mejoramiento 
de las redes hidrosanitarias, así como la 
intervención de los escurrimientos que 
se presentan en la zona, mediante la 
intervención del canal pluvial, incluyendo 
la construcción de aceras, accesos 
universales y renovación de luminarias.

Se estima que estas obras estén 
concluidas a inicios del próximo mes de 
diciembre y tendrán una inversión de 13 
millones de pesos.

Posterior al inicio de obras de la calle 
Juárez, Velázquez Chávez inició las obras 
de ampliación de la planta de tratamiento 
de aguas residuales, que está ubicada en 
el fraccionamiento La Noria.

La ampliación de esta planta, tiene 
por objetivo tratar 20 litros de agua por 
segundo, trabaja mediante un sistema 
ecológico de aireación y cloración que 
alimenta la planta residual de La Noria. 
Se contempla que esta obra entre en 
funcionamiento a finales de 2024 y 
requerirá una inversión de 19 millones de 
pesos.

“Esta es una obra de máxima relevancia, 
porque el saneamiento de nuestras aguas 
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Gerardo Quirino estuvo acompañado del empresarios, funcionarios y ciudadanos. 

Empresarios esperan consolidar 
económicamente a Jalisco. 
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Coparmex 
llama a tener 
coordinación 
municipal 
Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco 

Ante el inicio de las nuevas 
administraciones municipales 
en Jalisco, la Confederación 

Patronal de la República Mexicana, 
(Coparmex) en su capítulo estatal, hace 
un llamado a los 125 ayuntamientos 
para que establezcan una coordinación 
que permita consolidar el desarrollo 
económico y social del estado.

El Centro Empresarial de Jalisco emitió 
un comunicado que refiere que que el 
inicio de las nuevas administraciones 
“representa una oportunidad para 
trabajar de la mano con el sector 
empresarial y la sociedad civil hacia un 
desarrollo inclusivo y sostenible que 
posicione a Jalisco como un referente 
nacional en materia de crecimiento. 
Las decisiones que se tomen a nivel 
municipal tendrán un impacto directo 
en la calidad de vida de la ciudadanía”.

El documento señala que a nivel 
nacional, la entidad representa el 
7 por ciento de todas las unidades 
económicas del país, con más de 380 
mil registradas.

El posicionamiento enfatiza que los 
nuevos gobiernos municipales deben 
reconocer esta realidad, “y prioricen 
el establecimiento de un marco 
regulatorio que fomente la inversión, 
elimine obstáculos burocráticos y 
promueva un ambiente favorable para 
el desarrollo empresarial”. 

13
Millones de pesos se
 invertirán en la obra

residuales es fundamental; nuestro 
municipio creció tan rápido que se nos 
colapsó todo y me vengo a comprometer 
a que no vamos a dejar un solo día de 
trabajar”.

Por último, Velázquez Chávez acudió a la 
escuela primaria Eleno García Ramos, 
plantel educativo del que formó 
parte en su niñez, para realizar 
honores a la bandera, 
y comprometerse 
a mejorar las 
instalaciones.
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Trabajan para garantizar 
seguridad en el México-EU

Autoridades de los tres órdenes de Gobierno se reunieron para afinar
 detalles del operativo que tendrán el próximo 15 de octubre 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Autoridades municipales, 
estatales, federales y 
representantes del Consulado 
Americano en la ciudad 

de Guadalajara se reunieron este 
miércoles para detallar los pormenores 
del operativo con el que se pretende 
garantizar la seguridad durante el 
partido amistoso que sostendrán en 
el Estadio Akron las Selecciones de 
México y Estados Unidos, el próximo 
15 de octubre.

Dirigentes del conjunto Tricolor 
también estuvieron presentes en 
dicha reunión. Tras 14 años de no 
jugar en la Perla Tapatía, el equipo 
nacional está de regreso y las 
autoridades no quieren dejar cabos 
sueltos, en busca de evitar cualquier 
tipo de contratiempo en materia de 
seguridad. Siempre que cualquier 
representativo deportivo de Estados 
Unidos visita México, se extreman 

precauciones.
“En una demostración de 

colaboración, los tres órdenes de 
gobierno federal, estatal y municipal 
junto con las autoridades deportivas, 
llevaron a cabo una reunión 
encabezada por el Secretario 
General de Gobierno Enrique 
Ibarra Pedroza y el Coordinador 
de Gabinete económico, Xavier 
Orendain de Obeso para planificar 
un operativo integral que contará 
con la participación de fuerzas 
policiales, protección civil, cuerpos 
de emergencia y personal del 
ámbito deportivo. El objetivo de 
este esfuerzo conjunto es prevenir 
cualquier incidente y asegurar que el 
evento se desarrolle en un ambiente 
seguro, garantizando una experiencia 
de paz y disfrute para todas y todos 
los asistentes”, explicó el gobierno 
jalisciense a través de un comunicado. 

“Entre las medidas claves que se 
pronunciaron durante las reuniones 

resaltaron el refuerzo de la vigilancia en 
las inmediaciones del Estadio Akron y 
principales vías de acceso, el despliegue 
de personal de seguridad pública en 
puntos estratégicos dentro y fuera del 
estadio, así como controles de acceso 
rigurosos, y la implementación de 
medidas para evitar la introducción 
de objetos peligrosos”, detalló. 

“También resaltar el monitoreo 
constante que mantendrán las 
autoridades y los planes de respuesta 
en equipos médicos y bomberos, 
garantizando atención inmediata si 
fuese necesario. Asimismo, se hace 
un llamado a la afición a colaborar 
con las autoridades, respetando las 
normas establecidas y manteniendo 
un comportamiento cívico que 
promueva la convivencia pacífica entre 
las y los asistentes. Se recomienda llegar 
con tiempo para evitar aglomeraciones 
y estar atentos a las indicaciones del 
personal de seguridad”, sentenció el 
documento.
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El Estadio Akron albergará el juego entre las Selecciones. 

Quieren en Atlas usar como trampolín el 
Clásico Tapatío. 
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Atlas desea 
salir del bache 
ante Chivas 
César Huerta/Quadratín Jalisco

Mientras Chivas vive una tormenta 
ante la posibilidad de que su 
técnico, Fernando Gago, se 

marche al Boca Juniors de Argentina, 
el Atlas vive sus propios problemas. 
El conjunto Rojinegro reconoce que 
pasa por un bache en el actual Torneo 
Apertura 2024, pero confía en que el 
Clásico Tapatío de este sábado, en el 
Estadio Akron, podría ser su trampolín 
para despegar nuevamente y meterse 
una vez más a la pelea por calificar.

“Se ha caído en un bache que no 
queríamos, sobre todo por haber 
perdido el invicto en casa. Como 
bien mencionas, habíamos tenido un 
arranque muy bueno en el cual éramos 
los mejores. Estamos en un bache y 
estamos pensando más que nada en 
revertir la situación, en sumar de a tres 
porque también sumando tres puntos 
el fin de semana nos podemos meter 
otra vez entre los ocho primeros”.

“Esa parte la tenemos muy clara 
nosotros, entonces más que nada es 
salir del bachecito este que caímos, de 
tres derrotas muy fuertes, pero al final 
lo único que nos va a sacar adelante 

es el trabajo de la semana, como 
siempre lo hemos expresado 

y pensando en ganar el 
sábado que es lo más 

importante”, explicó 
el capitán Aldo 

Rocha.


